

Provincia cubana de Mayabeque tendrá empresa de interfaz (+Foto)



En la reunión se recordó que estrechar el vínculo entre las academias y la producción de bienes y servicios ha sido un llamado reiterado del presidente de la República. Foto: @DaniACN_Cuba

La Habana, 7 feb (RHC) La viceministra de Educación Superior de Cuba, Alicia Alonso Becerra informó este lunes que el país contará con una nueva empresa de interfaz de ciencia y tecnología en la occidental provincia de Mayabeque, resultado de la transferencia de conocimientos entre centros de enseñanza e investigación.

Durante el Congreso 'Universidad 2022' que se celebra en el Palacio de Convenciones de La Habana, declaró que la referida sociedad mercantil tendrá como accionistas a la Universidad Agraria de La Habana, el Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria y los institutos nacionales de Ciencias Agrícolas y de Ciencia Animal, y prestará especial atención al programa de producción de alimentos.

La mayor isla de las Antillas tiene otras dos empresas de interfaces, creadas hace apenas un año, asociadas a la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas y a la Universidad Tecnológica de La Habana 'José Antonio Echeverría' (conocida como Cujae).

Dicho sistema se orienta a incrementar el aporte de la ciencia y la innovación, al desarrollo económico, social y medioambiental, mediante la integración entre sus componentes y los requerimientos de la sociedad.

Foto: Omara García Mederos

Image not found or type unknown

El rector de la Cujae, Modesto Gómez explicó que dichas formas organizativas fomentan la colaboración en las diferentes áreas del conocimiento entre las casas de altos estudios.

Sobre la empresa de interfaz añadió que esta manejó valores aproximados a 20 millones de pesos cubanos y 350 mil en moneda libremente convertible (MLC).

Estrechar el vínculo entre las academias y la producción de bienes y servicios ha sido un llamado reiterado por la dirección del país, especialmente del presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, quien en la conferencia magistral que ofreció en la inauguración de 'Universidad 2022' instó a profundizar en esa aspiración para el desarrollo sostenible. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285400-provincia-cubana-de-mayabeque-tendra-empresa-de-interfaz-foto>



Radio Habana Cuba